

楽しい

2010.09.02

これは私が日本で書いた一番目の日記です。私は昨日の午後、浦和の町に歩きました。ボランティアと先生といっしょに歩きました。JRを見ました。本屋と図書館にも行きました。昨日は暑いですが、ボランティアと先生はずっとわたしといっしょに町を歩きました。心から感謝しています。日本は最近天気が暑いですので、みなさん、もっと水をのんで、気をつけくださいね。

これは日本語で投稿されたものです

大阪に着く

2010.09.05

まあ、やっと大阪に着きました。一昨日、川内家に着きました。私の部屋はきれいで、気持ちいいです。ドアのうえにはある紙があります。「welcome to japan welcome to japan.」という字が書いてあります。心から感謝しています。この二日間は家族の人といっしょうに中国と日本の経済とか教育とかの方面の違いと話をしました。楽しい二日を過ごしました。これからはお世話になりましたから、どうぞよろしくお願いします。日本はまだ全国的に暑いので、みなさん、気をつけてください。

これは日本語で投稿されたものです

吹奏楽部

2010.11.10

まずは日中交流センターの先生に「すみません」と言わなければなりません。ずっと日記を書きませんでした。本当にすみません。夕陽に来て2ヶ月が過ぎました。吹奏楽部に入るの一番楽しみにしていたことでした。でも、夕陽に来て、ちょうどあの時は文化祭がありますので、すぐ参加することが出来ません。そして、文化祭に吹奏楽部の演奏会を見て、本当にすばらしいと思います。あの時から、どうしても夕陽の吹奏楽部に入りたいという気持ちが起こった。楽器を決めるまえ、約2週間いろいろなパートに行って、楽器を吹いて見ました。先輩たちは親切に私に楽器の吹き方を教えて、それに、私と一緒いろいろなことをおしゃべりしました。心から感謝しています。それから、今はクリスマスコンサートのために、「ディズニメドレ」という曲を一生懸命練習をしています。私は今バリトンサクスを吹いています。毎日、楽しく練習しています。時間のために、文章は長く書けないです、すみません。天気はもうとても寒くなりましたので、みんなも体調に注意する必要があると思います。それでは、体を健康にして、一生懸命頑張りましょう。それに、日中交流センターの先生にありがとうと言いたいです。お世話になった、どうもありがとうございます。

これは日本語で投稿されたものです

進路体験

2010.11.14

今週の金曜日、私たちは進路体験をしました。私が選んだ学校は大阪法律専門学校天王寺校でした。将来弁護士になりたいと思っていますから。私はクラスメート三人といっしょにおしゃべりしながら、専門学校へ歩いて行きました。1時40分に学校に着きました。ほかのクラスの子と担任の先生ももう着きました。2時に専門学校の先生は私たちをコンピュータ室に連れて行きました。そこで、私たちはこの学校を紹介するビデオを見ました。それから、学校の講師は私たちにいろいろなことを紹介してくれました。例えば、もし、公務員になりたいなら、どんな試験をパスしなければなりませんとか、たくさん教えました。感謝しています。この進路体験はおもしろくて、学生の将来にもとても助けたと思います。

これは日本語で投稿されたものです

地震

2011.03.12

昨日の午後、日本の東北地方は8.8の地震が起きました。大阪も感じましたが、状況はあまり厳しくありません。でも東北地方と関東地方の状況はすごく厳しいです。福島県の原子力発電所も放射物質も通常の何倍ぐらいです。すごく危ないです。今みんなも大丈夫かな、祈っています。
これは日本語で投稿されたものです

初めての演奏会

2011.04.04

昨日は、うんと早起きをした。なんたって、初めての演奏会だったから。実はこれ以前、12月にも演奏会があったけれど、曲目の関係で、僕は参加できなかったんだ。今回は、先輩が僕に曲を演奏することを認めてくれた。だから毎日練習に励んだんだ。曲は短いけれど、先輩は音のひとつ、ひとつまで、厳しくチェックを。おかげで毎日、外が真っ暗になるまで練習をした。でもそんな努力も報われたよ。昨日の演奏は本当にうまくいった。自分でもなかなかだったと思うよ。もちろん楽器の運搬とかはたいへんだったけれどね。演奏終了後、今回の東北地方の震災の募金活動も行ったんだ。被災された方々の一日も早い復興を祈っています。また新たに幸せな日々を送ることができま
すように。頑張れ、日本！！